Un expert de l'ONU exprime son intérêt pour les programmes de Cuba pour faire face au changement climatique.



La Havane, 16 septembre (RHC)- Le directeur exécutif adjoint du PNUD, le Programme des Nations Unies pour le Développement, Ibrahim Teaw a exprimé à La Havane son intérêt pour les programmes appliqués à Cuba pour réduire l'impact du changement climatique, pour combattre la désertification et pour donner une réponse aux désastres naturels.

Ibrahim Teaw a expliqué que l'objectif de sa visite est de connaître le travail qui est fait à Cuba en matière d'environnement et dans la préparation de la population pour réponde à des phénomènes climatologiques comme les cyclones tropicaux et les périodes de sécheresse.

À cette fin, le visiteur s'est rendu dans l'Agence de l'Environnement, fondée en 1995 pour apporter des connaissances scientifiques et techniques, pour donner des service spécialisés dans l'exploitation des ressources naturelles et dans la réhabilitation d'écosystèmes ainsi que pour prévenir et évaluer les désastres naturels.

Ibrahim Teaw a également visité l'Institut de Météorologie de La Havane où des spécialistes de ce centre lui ont expliqué le développement de ce service à Cuba dans le but de pronostiquer des phénomènes météorologiques extrêmes comme les ouragans et d'informer les autorités pour prévenir des dégâts et protéger la population.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/33779-un-expert-de-lonu-exprime-son-interet-pour-les-programmes-de-cuba-pour-faire-face-au-changement-climatique$



Radio Habana Cuba